ときは、とてもうれしかったです。 みんなできょうそうして、一番になった るようになったので、うれしかったです。 ろあやとびなどいろいろなとび方ができ てくれたので、うしろこうさとびやうし うまくできなかったけど、先生がおしえ のじどうたいそうきょうしつに参加しま した。さいしょは、なわとびがぜんぜん してよかったです。

よかったこと たいそうきょうしつにかよって 福井心春さん

長くとべるようになったことです。 にかよって良かったことは、なわとびが 始めは少ししかとべなかったけど、何 わたしが、じどうたいそうきょうし

うしつにかよって、 もやっていれば、き 少しにがてだったけ ほんとうによかった なしゅもくになりま さいごにはだいすき ろくやタイムがのび ど、あきらめず何回 ル走がさいしょは、 した。たいそうきょ ていくのがわかり、

んだ女の子。

友達と仲良く体操教室を楽しんだ女 の子と、茶道で礼儀や作法を楽しく学

今回は生涯学習講座の「児童体操教 室」と、「ふれあいひろば茶道」に参

加された方の声を紹介します。



茶道で学んだこと

たいそうきょうしつに

参加して

松浦瑠々華 さん

わたしは、ともだちにさそわれて、こ

ます。「茶道は作法が多くて面倒だ。」と な動作にも一つ一つ作法があります。そ てます。お茶を立てるといっても、すぐ 遣い、そしておもてなしの心の表れなので ですが、作法の一つ一つは、相手への気 感じている人も中にはいると思います。 お茶碗を拭く、茶杓で掬う、などの簡単 などを用意したら、先生の隣でお茶を立 始まります。お盆に茶巾、茶筅、お茶碗 お茶のお稽古は、先生とのあいさつから けて茶室に入るお稽古などもしています。 た掛け軸を拝見するお稽古、ふすまを開 の茶道では、お茶以外にも客間に飾られ 茶道をやっています。茶道というと、お 無駄なものは何もありません。 して、私たちはいつもそれを意識してい に立てる訳ではありません。袱紗をたたむ、 かと思います。しかし、ふれあいひろば 茶のお稽古のイメージが強いのではない は、四年前からふれあいひろばで

体をうごかすことがすきなので、参加

走るのは、あまりとくいではないけど、

節に合った和菓子を食べることができる ので、「今月の和菓子は何だろう。」とい の大きな魅力の一つです。毎月、その季 つも楽しみにしてい また、四季を感じられることも、茶道

ようになったのが、うれしかったです。 回もれんしゅうしているうちに、できる

わたしは、ボールなげや、二〇メート

参加してみてくださ す。みなさんもぜひ それに、茶道で学ん たくさんできます。 れば、普段はできな ます。茶道に参加す だ礼儀や作法は、ど い様な貴重な体験が こかで必ず役立ちま

伊藤美月 さん

も何度かありました。面をつけて ない時や、やめたいと思ったこと 性をきたえる事ができたからです。 でも、この三年の間には行きたく たった三年だったけど、精神と根 たなぁと思います。やった年数は ぼくは、剣道をやっててよかっ

ところがありました。 まったりと、この時の自分は根性のない あった時は一度も勝てず心がくじけてし ったり、またみんなで交代しながら打ち 一度は本当に、やめると先生にうちあ の練習が始まると、先生の指導も きびしくなり、行きたくないと思

剣道で教えていただいた礼節を忘れず自 経験になったと思います。これからも、 のうれしさを身をもって体験することが 事のうれしさを知ることができました。 って試合にもでられるようになり、勝つ ってみようと気持ちが変わりました。 ってとろうよ」の言葉でもう一度がんば うやめちゃうの?剣道を一級までがんば けた事もあります。その時、先生に「も 分自身の精神を強くもっていろいろな? できたことは自分にとって、とてもいい とに生かしていきたいと思います。 剣道で負けた時のくやしさや勝った時 このあとからは、練習も本気でがんば



0396 教育委員会事務局生涯学習係 このページについての問合せ

佐野太河くん